

CENTRO DE HISTORIA Y GEOGRAFIA

En el presente año, el Centro de Alumnos ha sido presidido por el compañero de III año Rómulo Santelices, teniendo como integrantes a los compañeros Ma-Leyton, Juan Galdamez, Juan Urrutia y Sergio Sepúlveda.

Desde los comienzos del año, y teniendo como base un programa de claras y bien definidas realizaciones, el Centro se enfrentó a los tradicionales problemas que aquejan a nuestro Departamento. Veamos sucintamente lo que se ha hecho y se está, actualmente, haciendo.

El Centro, por intermedio de su Presidente, participó en la selección de los postulantes a alumnos del primer año.

En el aspecto cultural: inició un ciclo de conferencias, de las cuales se han realizado, hasta el presente, dos dictadas por el profesor D. Guillermo Feliú Cruz. Dió nuevo impulso a la Revista Clío, órgano oficial del Centro, concretado en una mayor continuidad de publicaciones, ampliación de la circulación haciéndola llegar a todos los Liceos del país, dándole una nueva orientación. etc.

En el mes de Junio, el Centro pidió una reunión del Departamento para estudiar una serie de problemas conjuntamente con los señores profesores. Gracias a ella se logró dar a conocer algunas de las necesidades más apremiantes de los alumnos: Sala de Alumnos, calefacción de las salas de clases, becas al extranjero, cátedra de cuatro horas de

Economía Política, reglamentación de las ayudantías, etc.

Se ha prometido entregar una Sala de Alumnos en Marzo de 1954, colocar estufas en las salas de clases, crear un curso de Geografía Económica de Chile, etc. Sin embargo, éstas promesas deben ser realidades teniendo como base un estudio serio de estos problemas.

Es por esto que el Centro pidió para el 4 de Septiembre del presente año una nueva reunión del Departamento de Historia. En ella se dió la aprobación al reglamento de ayudantías, redactado por el Centro de Alumnos, el cual pasará en este mes a la Facultad; se acordó formar una comisión integrada por profesores y alumnos, que tendrá por finalidad la revisión del plan de estudio de nuestro Departamento, con relación al Departamento de Geografía y Ramos Generales. Un ejemplo de que es necesario estudiar nuestro plan de Estudios es la existencia del curso de "Introducción a la Historia Universal" en el Primer año. Y así como éste, existen muchos otros problemas que deben ser estudiados.

Una amplia confianza en los señores profesores y en los dirigentes del Centro nos hace pensar en una no lejana solución de nuestros problemas, que sólo en este año han sido estudiados con mayor dedicación.

